

BOLETÍN No. 384 ->>

Rector MAC entregó reconocimientos a estudiantes ganadores de los diversos concursos literarios, de crítica y arte.

UAA se ha posicionado a nivel nacional al ser una institución que promueve entre sus alumnos la creatividad literaria y la crítica a las artes: JLGR.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, encabezó la ceremonia de la entrega de premios del II Concurso de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio”, VII Premio Nacional de Poesía “Desiderio Macías Silva”, VII Concurso Nacional de Narrativa “Elena Poniatowska” y II Concurso Nacional de Crítica de Arte, de los cuales, cuatro estudiantes de esta Máxima Casa de Estudios resultaron ganadores del primer lugar, mientras que solo un alumno de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), ganó el primer lugar en una de las categorías antes mencionadas.

En el II Concurso de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio”, resultó ganador Isaac Muñoz Peralta, estudiante del séptimo semestre de Letras Hispánicas. En cuanto al VII Premio Nacional de Poesía “Desiderio Macías Silva”, obtuvo el primer lugar César Ernesto Bringas Tobón, alumno de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), y con mención honorífica la estudiante del tercer semestre de Letras Hispánicas de la UAA, Karen Alejandra Ramos Sosa.

Para el VII Concurso Nacional de Narrativa “Elena Poniatowska” en la categoría de cuento breve, se hizo acreedora del primer lugar la alumna del noveno semestre de Letras Hispánicas, Arely Joselín Jiménez Hurtado, y con mención honorífica, Cristina Alejandra Gómez Rangel, de la misma licenciatura; para la categoría microficción, el primer lugar lo obtuvo Milton Alejandro Santana Pizarro, de noveno semestre de Letras Hispánicas, mientras que la mención honorífica fue otorgada a Erwin Alonso Ramírez, también de dicha carrera.

Por otro lado, en el II Concurso Nacional de Crítica de Arte para estudiantes de licenciatura “Universidad Autónoma de Aguascalientes”, el primer lugar fue entregado a Héctor Omar González Romo, y una mención honorífica para Jordi Sitja Flores; ambos de la UAA.

Debido a ello, el rector Mario Andrade Cervantes extendió su reconocimiento a los alumnos participantes tanto de esta Máxima Casa de Estudios del estado como de otras instituciones de educación superior del país, y a quienes les aseguró que “todos son ganadores”, pues el participar en justas académicas de este tipo, habla de su interés y compromiso por fortalecer su formación profesional, difundir el arte y la cultura.

Asimismo, comentó que la labor y el interés del Centro de las Artes y de la Cultura por impulsar estas disciplinas se ha visto reflejada con estos eventos, que en pocos años se ha incrementado considerablemente la participación de alumnos de la UAA y de otras universidades, lo que

refleja su compromiso por difundir el arte y la cultura.

En su mensaje, José Luis García Ruvalcaba, decano del Centro de las Artes y de la Cultura, apuntó que la UAA se ha posicionado a nivel nacional al ser una institución que promueve entre sus alumnos la creatividad literaria y la crítica a las artes. Asimismo, apuntó que la entrega de estos premios representa el compromiso de la Máxima Casa de Estudios del estado de difundir el arte y la cultura entre su comunidad universitaria y de construir el futuro de más profesionistas, además de cumplir con su misión de buscar una mayor calidad en sus acciones académicas y de continuar promoviendo estas disciplinas como un quehacer permanente y primordial para el desarrollo de las sociedades.

En su momento, Alfonso Pérez Romo, ex rector de la UAA, profesor emérito y en representación de los integrantes del jurado calificador, indicó que las universidades no sólo deben formar técnicos especializados en diversas áreas del conocimiento, sino también licenciar a jóvenes con una formación integral humana, pues la única forma en la que el hombre puede desenvolverse hacia con sus semejantes es a través del arte y la cultura.

Durante la ceremonia de premiación estuvieron presentes Ana Luisa Topete Ceballos, jefa del departamento de Letras Hispánicas; Mario Hernández González, jefe del departamento de Arte y Gestión Cultural; así como conferencistas, docentes, alumnos e invitados especiales.

